# Sala de Profesores

### **Breves**

La profesora Marlene Luna Vega y el profesor Mariano Lozano de la Facultad de Filosofía y Ciencias Humanas fueron ponentes en la conferencia "Competencia comunicativa para desarrollar el pensamiento crítico: un modelo pedagógico cognitivo integral para estudiantes universitarios". Esta se realizó en el Simposio Internacional de Educación y Socioformación, que se desarrolló el 26 y 27 de noviembre.



### La Sabana participó en LACHEC 2012

La Universidad participó en la IV Jornada Latinoamericana y del Caribe para la Internacionalización de la Educación Superior, LACHEC 2012, que se realizó en Bogotá del 21 al 23 de noviembre de 2012 como espacio de diálogo, transferencia de conocimiento y de oportunidades de cooperación entre 219 instituciones de Colombia y la región de América Latina.

La participación consistió en un aporte económico al evento como una de las universidades organizadoras de Bogotá, así como la realización de reuniones de cooperación con posibles nuevos aliados en América Latina, el apoyo en el comité de comunicaciones del evento, la participación en las actividades académicas y un *stand* con información de la oferta académica e investigativa de la Universidad.

En las ruedas de alianzas se logró iniciar cooperación de La Sabana con universidades como la Tecnológica Equinoccial (Ecuador), la Universidad de Monterrey (México), UNNO-BA (Argentina), Universidad Austral de Chile, Universidad de Valparaíso (Chile), Universidad Nacional de Córdoba (Argentina) y San Ignacio de Loyola (Perú), entre otras.

La delegación de La Sabana estuvo conformada por Victoria Cruz de Medina, directora de Relaciones Internacionales; Ricardo Sotaquirá, director del Programa de Ingeniería Informática; Liliana González Escobar, jefe de Movilidad y Recursos Internacionales; María Carolina Serrano, jefe de Cooperación Internacional y Visibilidad; y Angélica Molinas, estudiante de Comunicación Social y Periodismo y PAT de la DRI.

Se contó también con el apoyo de la Dirección de Admisiones para el *stand*, la Dirección de Comunicación Institucional para la divulgación del evento en medios masivos y, Unisabanaradio.tv por medio de la cual se hizo la transmisión en vivo de las conferencias centrales y reportería en los paneles.

# La Directora de la Maestría en Pedagogía obtiene diploma de posdoctorado



La doctora Rosa Julia Guzmán, directora de la Maestría en Pedagogía, obtuvo su diploma de posdoctorado en Ciencias Sociales, niñez y juventud, otorgado en conjunto por la CLACSO, Universidad Católica de São Paulo, CINDE y Universidad de Manizales.

El posdoctorado tuvo una duración de dos años, durante los cuales la doctora Rosa Julia Guzmán tuvo que asistir a sesiones de trabajo en Buenos Aires, São Paulo, Santiago de Chile y Cartagena.

En São Paulo presentó una ponencia para los posdoctorandos y estudiantes de

doctorado en Educación, "Tensiones entre el aprendizaje práctico y el aprendizaje académico en los profesores".

Publicó además un artículo en la revista Folios, titulado "Conocimiento práctico y conocimiento académico en los profesores del nivel inicial". Adicionalmente, escribió un capítulo de libro de investigación, que se publicará en coautoría con otros investigadores latinoamericanos. El título del capítulo es "Alfabetización y construcción de subjetividad".

Doctora Rosa Julia Guzmán.

## Publicación de profesor de la Facultad de Derecho

Jorge Oviedo Albán, profesor de la Facultad de Derecho, elaboró el estudio preliminar incluido en el libro *Principios Unidroit sobre los contratos comerciales internacionales 2010. Black Letter Rules*, que compila la nueva versión de estas reglas, publicación autorizada por el Instituto Internacional para la Unificación del Derecho Privado (Unidroit), con sede en Roma.

En su trabajo, el profesor Oviedo da cuenta de las funciones que cumplen los Principios Unidroit en la práctica de los contratos internacionales, destacando los laudos arbitrales y sentencias nacionales y extranjeras que los han reconocido como parte de la nueva *lex mercatoria*.

Esta publicación, editada por el Grupo Editorial Ibáñez, constituye el primer libro de la colección *Principios y normas de Derecho global*, que tiene como objetivo difundir los principios, tratados y, en general, los instrumentos que rigen diversos aspectos del Derecho Internacional de los Negocios.



Carátula del libro
"Principios Unidroit
sobre los contratos
comerciales
internacionales 2010.
Black Letter Rules".



#### Sesión del Club de Lectura para profesores

Participa en la cuarta sesión de lectura dirigida a profesores de la Universidad.

Fecha: viernes 7 de diciembre.

Hora: 12:00 m.

Lugar: sala de lectura del primer

piso de la Biblioteca.

El libro que se comentará será: *El busto del emperador*, de Joseph Roth.





# Facultad de Comunicación arrasó en los premios Etecom de periodismo

■ Estudiante Cristian Ramírez. (Obtuvo el

Nueve estudiantes de la Facultad de Comunicación obtuvieron premios en la segunda versión de los galardones que organiza Telefónica.

Cinco premios de periodismo se llevó la Facultad de Comunicación en la pasada entrega de los Premios Etecom, otorgados por la compañía española de telecomunicaciones Telefónica.

En total, se postularon 105 trabajos de más de siete universidades de la ciudad de Bogotá en las categorías de Prensa Escrita, Comunicación Radial, Prensa Digital, Fotografía y Comunicación Audiovisual.

En estas cinco categorías, siete trabajos de la Facultad recibieron reconocimientos.

El primer lugar en Prensa Digital lo obtuvo Juan David Mosos con su blog "Hangar Político", trabajo que surgió de la clase electiva "Periodismo y Redes Sociales". La categoría más premiada fue la de Prensa Escrita, en la que Andrés Durán obtuvo el segundo galardón por su reportaje "El rey es cachaco", y María Isabel Magaña y Javier Eduardo Pico recibieron menciones de honor por sus trabajos "Echar el cuento en 140 caracteres" y "Eduentretenimiento a la carta", respectivamente. Todos ellos se publicaron en el periódico En Directo y se pueden consultar en <www.unisabanaradio.tv>.

En la categoría de Fotografía, Christian Jiménez obtuvo el segundo puesto por la serie "Color Esperanza". La suerte fue igual para el equipo conformado por Tatiana Rojas, Mateo Jaramillo y Roberto Cardona, esta vez en la categoría Comunicación Radial, con el reportaje titulado El regreso a "El Salado", que fue emitido por el programa Noticias En Directo, en la franja de 7:30 a 9:00 a. m. por UnisabanaRadio.

Además, Víctor García, jefe del área de Periodismo de la Universidad, recibió una mención de honor por su labor como maestro.

La premiación se realizó el jueves 22 de noviembre en las instalaciones de la compañía. Los resultados demuestran la calidad en la formación periodística que ofrece la Facultad, pues de los catorce premios entregados, la Universidad fue la institución que más galardones se llevó en cabeza de sus estudiantes.

segundo puesto en la categoría de Fotografía).

Tolofonico de Fotografía de Fotografía

■ Estudiantes María Isabel Magaña y Javier Eduardo Pico. (Ellos recibieron menciones de honor).



■ Estudiante Juan David Mosos (Él ocupo el primer lugar en la categoría Prensa Digital).



### Breves

En el marco de la celebración de los 25 años del programa de Psicología, se llevó a cabo un reconocimiento a la primera promoción y un Conversatorio con graduados, quienes presentaron experiencias significativas desde distintos campos de la profesión. El rector de la Universidad, Obdulio Velásquez Posada, dirigió unas palabras de felicitación a los asistentes, en su vigésimo quinto aniversario. Además, la Facultad de Psicología y Alumni Sabana entregaron un reconocimiento especial a los graduados de la primera promoción del programa.

#### Actualización Académica con graduados de especializaciones y maestrías



Con el interés de fortalecer la relación con los graduados y apoyar su continuo desarrollo profesional y personal, Alumni Sabana llevó a cabo la Jornada de Actualización Académica para graduados de especializaciones y maestrías, el martes 20 de noviembre, en la sede del Gun Club.

Los asistentes manifestaron su agradecimiento con la Universidad por la invitación, como también, por propiciar espacios de encuentro con otros graduados de La Sabana, lo que les permite ampliar su red de contactos.

El tema central de la actualización académica, y de gran interés para los asistentes, fue "La motivación, ¿un camino hacia el compromiso?", conferencia que dictó German Serrano, profesor del área de Gobierno en las Organizaciones.

La reunión finalizó con un coctel en el que directores de programa, profesores y antiguos estudiantes recordaron su paso por las aulas e intercambiaron experiencias profesionales.

### Campus

#### Visita de estudiantes de Derecho a la Fundación Colombianitos



El equipo de fútbol femenino del Programa de Derecho "Corpus Iuris F.C." junto a los niños de la Fundación colombianitos"

El 8 de noviembre, estudiantes de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas, realizaron una visita a la Fundación Colombianitos en Ciudad Bolívar, con el fin de compartir un tiempo especial y un juego de fútbol en el que los valores fueron la ense-

El equipo de fútbol femenino de Derecho, "Corpus Iuris F.C.", acompañó a los niños de la Fundación Colombianitos en una tarde llena de sonrisas y experiencias, en la que los estudiantes expusieron los beneficios de estudiar en la Universidad y de soñar con un futuro mejor.

Para los estudiantes la actividad fue muy enriquecedora, pues les mostró la esperanza y sinceridad que existe en cada uno de los niños y les permitió entender el rol que tienen en la sociedad como agentes de

Apoyar a la Fundación Colombianitos ha traído nuevos sueños y esperanza de un mejor futuro a miles de niños, quienes por medio del fútbol son motivados a seguir estudiando y a adquirir habilidades y valores para la vida.



#### Embajadores en La Sabana

vó a cabo un almuerzo en el Campus de la Universidad como actividad final de la asignatura "Corporate Etiquette and International Protocol" de los alumnos de octavo semestre de Administración de Instituciones de Servicios.

La actividad tuvo como finalidad hacer un ejercicio diplomático de alto nivel, donde los estudiantes representaban el rol de embajadores de diferentes países en la apertura de la "Cumbre Internacional de Integración y Cooperación".

La actividad sirvió para que los alumnos demostrarán su alto perfil profesional

El 20 de noviembre de 2012 se lle- con un manejo de imagen apropiada, un comportamiento y modales impecables, habilidades de comunicación y expresión en sus procesos de negociación y promoción, amplios conocimientos en temas internacionales como educación, arte, cultura, formas y costumbres; reglamentaciones y cómo negociar con diferentes países, entre muchos otros temas de gran relevancia que los hace altamente competitivos.

> Para los alumnos es muy claro que representar a un embajador en este ejercicio no es solo un juego de roles, sino que ellos serán embajadores de su carrera, de la EICEA y de la Universidad.

#### Alumni Sabana con RENATA llega más lejos

Para facilitar la participación activa de la comunidad de graduados, compuesta por miembros ubicados en diferentes lugares y con variedad de compromisos, Alumni Sabana transmitió en vivo y a través de internet las conferencias de los eventos académicos de este año.

Para lograrlo, utilizó el servicio de la Red Nacional Académica de Tecnología Avanzada --- RENATA---, de la cual hace parte la Universidad, y se apoyó en el área de Telecomunicaciones y Soporte.

"RENATA pone al servicio de la comunidad académica una infraestructura tecnológica de alta capacidad y velocidad para la comunicación, el intercambio de información y el trabajo colaborativo". (Tomado de http://www.renata.edu.co/).

Gracias a este servicio, los eventos de Alumni Sabana fueron publicados en la agenda de eventos de la comunidad académica de RENATA y en el portal de Universia, dando mayor visibilidad a nuestra Institución. Esto suscitó que otras institu-

237 conectadas a través de RENATA	
Evento	Fecha
Jornada de la Facultad de Educación streaming	16 de abril
Jornada de la Facultad de Enfermería streaming	12 de mayo
Jornada de la Facultad de Psicología streaming	29 de junio
Jornada de la EICEA streaming	18 de julio
Jornada de la Facultad de Derecho streaming	22 de agosto
Jornada de la Facultad de Comunicación	22 de septiembre
Conversatorio Terapia Celular	9 de octubre Alum
Charla virtual: Beneficios de una maestría internacional	12 de octubre Saba

ciones del país, así como distintas personas, se comunicaran con nosotros y número de personas conectadas a los participaran de forma virtual en nuestros eventos transmitidos, de acuerdo con la eventos, no solo los graduados

A continuación, presentamos el información ofrecida por los técnicos de



Integrantes de "El Bufete".

#### Abogados en potencia de "El Bufete" salen victoriosos

El 23 de noviembre, "El Bufete", uno de los dos equipos representativos de la Facultad de Derecho de La Sabana, se coronó campeón del torneo inter facultades Fútbol 9, que se desarrolló durante el segundo se-

La victoria fue alcanzada luego de derrotar, en un cerrado y complicado partido, a la delegación de "La momia muda", por un marcador de 1-0, a favor de los futuros abogados.

"El Bufete" mostró durante todo el torneo un excelente desempeño, destacándose el balance, cooperación y sincronía entre sus líneas en cada partido disputado.

Uno de los aspectos que los llevó a la victoria fue su sentido de pertenencia a la Facultad, mucho de entrega y sacrificio y sobre todo, bastante colaboración y trabajo en equipo, según manifiestan los orgullosos campeones.



#### ¿Perdiste un objeto personal y no sabes dónde buscarlo?

Te esperamos en el Edificio O Bienestar universitario

Horario: 9:00 am. - 4:30 pm.